

“



*“If I have the capabilities
to help and do my part,
I will never hesitate.”*

MICAH JOY, 18 ANS



”

“The little girl who has big dreams”

Life is beautiful yet life is not a bed of roses. Though it's full of ups and downs, it has many facets of blessings and successes. To some people, life is hard, cruel, and merciless. On the other hand, there are still those who see life as a challenge, a channel of discovery and innovation, a prospect for success, and a gateway to new learning. To them, life is sweet, colorful, and kind. No matter the situation these people find themselves in, they keep pressing on faith, believing in a cause, a cause to succeed and get the most out of life. Personally, I belong to these people who see life in this way and who live with this quotation, **“when there's life, there's hope”**. I am Micah Joy Ibañez, a girl who came from the small town of Tacloban City, for how many years I was raised by my mother alone - a single parent in short.

17th of March year 2006, the date when I was born, the date when I've finally seen the real world. I never met my biological father ever since, despite that, one thing is for sure, I am beyond blessed to have my mother by my side as I navigate through this life and reach for the brightest star. As I grow up and continue my journey here on Earth, I've already experienced and encountered the different hard knocks of life that truly tested my Waraynon blood. The first one was way back in 2013, during the devastation of super typhoon Yolanda which greatly affected the city of Tacloban, **my family and I were about to die** at that time but God didn't allow that to happen and His grace has been so sufficient. The second one was the COVID19 pandemic, I can say that it was the first few months of those times I was in the bottom rock of my life. I struggled with my mental health and my communication skills were in the crucial line. Nevertheless, these two obstacles have shaped and motivated me more to live the gift of life God has given me in the most purposeful way - they made me stronger and persistent, and drew me to the many facets of blessings.

After the devastation of *Bagyong* Yolanda, I've realized how important it was to always show how much we value the love and support that our loved ones have for us and the people who believe in our potential. From that moment, I made sure to honor all of those and never waste another life He has given to me. I strive to do well in my studies and use the talent and skills I have meaningfully. In my elementary years, I became a consistent honor student, have joined different contests like quiz bees and art-related competitions such as poster making. And I ended my elementary years as the batch Valedictorian, it is a highlight I can say because it made me a great testament that life never ends from experiencing hopeless situations but rather it is just the start of greater things - an opportunity for us to step out of our comfort zones and also an eye-opener for us to make most out of life.

Moving on, I entered my high school life with great confidence and hope. However, when I went to high school, our expenses increased and became more expensive, my parents' income from being scavengers and dumpster divers wasn't enough to sustain our daily needs. So, it was in high school that I experienced selling homemade snacks in our classroom, and even in my friends' classrooms. Not until the pandemic came which shut down the whole world, I had to restart and acclimatize to the new environment again. But it is then also that I learned to be even more grateful and lay hold of every situation constructively. Instead of isolating myself in the four walls of our home and in digital screen, I volunteered as a tutor to some kids in our baranggay and taught them how to read and do some basic maths while juggling my online learning/studies at the time. I ended my Junior High School life as the Class Valedictorian and received awards for research and innovation.

Now that I am about to end my senior high school life with the highest honors and will soon enter a new journey in college with the pre-med program that my heart beats for, Bachelor of Science

in Nursing (BSN) - I am excited to what God has in store for me. Currently, my mama is working for a household as a laundress with my step-father as a dumpster diver, both are doing their best to sustain my and my three other siblings' education. They have always told me that it is the only wealth that they can give us that will never be stolen. Our life situation has made me even more grateful for all things - whether small or big blessings - and I have learned to dream more, work hard, and strive to reach them. One of my dreams aside from being a Registered Nurse and a Licensed Surgeon in God's perfect time, is to raise funds to build schools and hospitals accessible to the public, I want more children to be given many privileges through education, especially the indigent ones. And hospitals for the marginalized group in the society. I have seen how much Filipinos suffer because of the lack of hospitals in the country, so if I have the capabilities to help and do my part, **I will never hesitate.**

In my speeches, and even up until now, I am forever proud to have said and to be saying that I am a Yolanda survivor, a scholar of the Volunteer for the Visayans (VFV) that truly made and is continuously making a difference in my life, a child of God, and *anak hit hit labandera* (daughter of laundress) and *mangang alakal* (scavenger). All of these may be a dream for now but they will not remain just a dream, they shall be more than just dreams. I will never stop - **one day, I'll be someone's hero** and someone's hope as well.

version traduite en français

“La petite fille qui a de grands rêves”

La vie est belle, mais elle n'est pas un lit de roses. Bien qu'elle soit pleine de hauts et de bas, elle comporte de nombreuses facettes de bénédictions et de réussites. Pour certains, la vie est dure, cruelle et sans pitié. D'un autre côté, il y a toujours ceux qui voient la vie comme un défi, un vecteur de découverte et d'innovation, une perspective de succès et une porte d'entrée vers de nouveaux apprentissages. Pour eux, la vie est douce, colorée et belle. Quelle que soit la situation dans laquelle ces personnes se trouvent, elles gardent la foi, croient en une cause, une cause pour réussir et tirer le meilleur parti de la vie. Personnellement, je fais partie de ces personnes qui voient la vie de cette manière et qui vivent avec cette citation, « **quand il y a de la vie, il y a de l'espoir** ». Je suis Micah Joy Ibañez, une fille qui vient de la petite ville de Tacloban City, où j'ai été élevée pendant de nombreuses années par ma mère seule - une mère célibataire en somme.

Le 17 mars 2006, date de ma naissance, date à laquelle j'ai enfin vu le monde réel. Je n'ai jamais rencontré mon père biologique depuis lors, mais malgré cela, une chose est sûre : j'ai beaucoup de chance d'avoir ma mère à mes côtés pour naviguer dans cette vie et atteindre l'étoile la plus brillante. Au fur et à mesure que je grandis et que je poursuis mon voyage sur Terre, j'ai déjà connu et rencontré les différents coups durs de la vie qui ont vraiment mis à l'épreuve mon sang Waraynon. La première fois, c'était en 2013, lors de la catastrophe du super typhon Yolanda qui a grandement affecté la ville de Tacloban, **ma famille et moi étions sur le point de mourir** à ce moment-là, mais Dieu n'a pas permis que cela se produise et sa grâce a été si généreuse. La deuxième a été la pandémie du COVID19. Je peux dire que les premiers mois de cette période, j'étais au plus bas de ma vie. J'ai lutté avec ma santé mentale et mes compétences en matière de communication ont été mises à rude épreuve. Néanmoins, ces deux obstacles m'ont façonnée et motivée davantage pour vivre le don de la vie que Dieu m'a fait de la manière la plus utile qui soit - ils m'ont rendue plus forte et plus persévérante, et m'ont révélée les nombreuses facettes de bénédictions.

Après la catastrophe causée par *Bagyong* Yolanda, j'ai réalisé combien il était important de toujours montrer à quel point nous apprécions l'amour et le soutien de nos proches et des personnes qui croient en notre potentiel. À partir de ce moment, j'ai veillé à honorer toutes ces personnes et à ne jamais gâcher une autre vie qu'Il m'a donnée. Je m'efforce de réussir mes études et d'utiliser mes talents et mes compétences de manière utile. Au cours de mes années de primaire, je suis devenue une excellente élève, j'ai participé à différents concours tels que les *quiz bees* et les concours artistiques tels que la réalisation d'affiches. J'ai terminé mes années de primaire en tant que première de la promotion. C'est un moment fort, car cela m'a permis de démontrer que la vie ne se termine jamais par des situations désespérées, mais qu'elle n'est que le début de choses plus importantes - une opportunité pour nous de sortir de nos zones de confort et de nous ouvrir les yeux afin de tirer le meilleur parti de la vie.

Ensuite, j'ai commencé ma vie de lycéenne avec beaucoup de confiance et d'espoir. Cependant, lorsque je suis entrée au lycée, nos dépenses ont augmenté et sont devenues plus onéreuses, les revenus que mes parents tiraient de leur activité d'éboueur et de fouilleur de poubelles n'étaient pas suffisants pour subvenir à nos besoins quotidiens. C'est donc au lycée que j'ai fait l'expérience de la vente de gâteaux faits maison dans notre classe, et même dans celles de mes amis. Ce n'est que lorsque la pandémie, qui a mis le monde entier à l'arrêt, est arrivée que j'ai dû recommencer et m'acclimater à un nouvel environnement. Mais c'est aussi à ce moment-là que j'ai appris à être encore plus reconnaissante et à tirer parti de chaque situation de manière constructive. Au lieu de m'isoler entre les quatre murs de notre maison et mon écran numérique, je me suis portée volontaire pour donner des cours particuliers à des enfants de notre *baranggay* et je leur ai appris à

lire et à compter tout en jonglant avec mes études et mon apprentissage en ligne. J'ai terminé ma scolarité au collège en tant que major de ma classe et j'ai reçu des prix pour mes travaux de recherche et d'innovation.

Maintenant que je suis sur le point de terminer mes études secondaires avec les plus grands honneurs et que je vais bientôt entamer un nouveau voyage à l'université avec le programme pré-médical pour lequel mon cœur bat, le *Bachelor of Science in Nursing* (BSN) - je suis impatiente de voir ce que Dieu a en réserve pour moi. Actuellement, ma mère travaille comme blanchisseuse dans une maison et mon beau-père comme fouilleur de poubelles. Tous deux font de leur mieux pour financer mon éducation et celle de mes trois autres frères et sœurs. Ils m'ont toujours dit que c'est la seule richesse qu'ils peuvent nous donner qui ne sera jamais volée. Notre situation de vie m'a rendue encore plus reconnaissante pour toutes les choses - qu'il s'agisse de petites ou de grandes bénédictions - et j'ai appris à rêver davantage, à travailler dur et à m'efforcer d'atteindre mes objectifs. L'un de mes rêves, outre celui d'être infirmière et chirurgienne diplômée au moment voulu par Dieu, est de collecter des fonds pour construire des écoles et des hôpitaux accessibles au public, car je veux que davantage d'enfants bénéficient de nombreux privilèges grâce à l'éducation, en particulier les plus démunis. Et des hôpitaux pour les groupes marginalisés de la société. J'ai vu combien les Philippins souffrent du manque d'hôpitaux dans le pays, alors si j'ai la possibilité d'aider et de faire ma part, **je n'hésiterai jamais.**

Dans mes discours, et même jusqu'à présent, je suis toujours fière d'avoir dit et de dire que je suis une survivante de Yolanda, une boursière de *Volunteer for the Visayans* (VFV) qui a vraiment fait et continue de faire une différence dans ma vie, une enfant de Dieu, et une *anak hit hit labandera* (fille de blanchisseuse) et *mangang alakal* (éboueur). Tout cela n'est peut-être qu'un rêve pour l'instant, mais cela ne restera pas qu'un rêve, ce sera plus qu'un rêve. Je ne m'arrêterai jamais - **un jour, je serai l'héroïne de quelqu'un** et l'espoir de quelqu'un aussi.